



Für Genuss – gegen Sucht

Unter der Schirmherrschaft der Offenbacher Firma Lux AV-Technik fand am 4. September 2009 in der Neulisenburger Hugenottenhalle eine Auftaktveranstaltung zum Thema Jugendaikoholismus unter dem Motto „Für Genuss gegen Sucht“ statt. Zahlreiche Künstler, darunter die aus der Fernsehserie Lindenstraße bekannte Schauspielerin Cosima Viola (auf dem Foto neben Moderator Frank Lehmann), unterstützten das Projekt. Der hessische Gesundheitsminister Jürgen Banzer und Chefarzt Dr. Wilfried Köhler vom Frankfurter Bürgerhospital sprachen zum Thema. Verschiedene Betroffene stellten sich ihrer Alkoholgeschichte. Ziel der Initiative ist es; die Öffentlichkeit zu sensibilisieren und Sponsoren für die Thematik zu finden. Auf lange Sicht sollen Projekte entwickelt werden, die jugendlichen Alkoholgefährdeten Hilfestellung und Perspektiven bieten.
 Kontakt: E-Mail benefiz@lux-av.de. Foto: Dennis Annamaier